



未来の君も

きっとここで

笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2024.7.23
No.15

連携型中高一貫進路ガイダンス

小瀬高の魅力を中学生に伝えよう！

7月17日（水）、小瀬高校体育館で進路ガイダンスを行いました。

今回のガイダンスでは、従来の小瀬高の紹介や高校生活Q&A形式の伝達型ガイダンスではなく、小瀬高と明峰中の生徒がグループを作って座談会形式で行う参加型のガイダンスにしてみました。はじめに特製ビンゴカードを使って交流を深めました。その後、グループになり高校生活や進路についてディスカッションを行いました。最初は緊張した面持ちでしたが、次第に気持ちもほぐれ、賑やかな話し合いとなりました。高校生も自分の生活を振り返り、夏休みの過ごし方ややっておけばよかったと思うことなどアドバイスをしていました。先輩たちの言葉を真剣な表情で聞いている中学生の姿が印象的でした。最後には小瀬高のコースに分かれ、学習の様子などを説明しました。明峰中の代表生徒からもお礼の言葉が述べられ、充実した進路ガイダンスとなりました。



休業前集会

7月22日（月）に休業前集会が行われました。

休業前集会では、校長先生からは「継承と開拓」について、次のようなお話がありました。「様々な経験を蓄積し、次の一步の力にしていく。様々な知識や経験を基に、力を蓄え、高め、次の一步につなげていくことが『継承と開拓』なのです。有意義な夏休みにしてほしいと思います。」とのことでした。

充実した夏休みにしていきましょう。



継承と開拓～ここにしかない ここだからある～